

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	2
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Warta Kota

Bantah Turnamen Formula E Bermuatan Politik

▶ Usai Didatangi Jokowi, Bamsuet, hingga Puan Maharani

Gambir, Warta Kota

Wakil Gubernur DKI Jakarta Ahmad Riza Patria membantah turnamen Formula E bermuatan politik. Meskipun turnamen yang digelar di Jakarta International E-Prix Circuit (JIEC) Ancol, Jakarta Utara pada Sabtu, 4 Juni 2022 ini didatangi oleh para elit politik.

Mereka adalah Presiden RI Jokowi, Ketua MPR RI Bambang Soesatyo dan Ketua DPR RI Puan Maharani. Walau demikian, turnamen Formula E diklaim bukan ingin menaikkan popularitas Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan di Tanah Air.

"Nggak ada kepentingan politik, jadi jangan dibawa-bawa semua program ada kepentingan politik. Nggak ada hubungannya apa sama Formula E, nggak ada ya," kata Ariza di Balai Kota DKI pada Senin (6/6/2022) malam.

Menurut dia, ada misi penting di balik turnamen Formula E yang diikuti oleh puluhan pembalap dari berbagai dunia itu. Salah satunya adalah kampanye teknologi modern di bidang transportasi yang berimplikasi pada udara bersih dan sehat untuk masyarakat.

"Jadi udara yang bersih udara yang sehat, langit biru ada transformasi teknologi di situ kan itu yang paling penting. Tidak hanya jargon dan perencanaan atau wacana tapi harus direalisasikan harus diwujudkan harus dibuktikan," ucap Ariza.

"Nah itu salah satu komitmen kami Formula E bagian dari kita untuk memastikan Jakarta siap menerima transformasi teknologi ke elektrik atau tenaga listrik. Ya nggak cuma mobil, nanti lain-lain bus sudah kami mulai kami kan harus ramah lingkungan," lanjutnya.

Ungkap Kesuksesan

Sementara itu Ariza juga mengungkap

keberhasilan turnamen Formula E. Ia mengurai beberapa indikatornya.

"Setiap kegiatan itu ada perencanaan untuk mencapai satu tujuan dan dilihat rencananya dulu seperti apa, tujuannya tercapai nggak? Kalau dari rencana dengan realisasi mencapai tujuan itu, artinya berhasil," kata Ariza.

Selain itu, kata Ariza, indikator lain adalah dari para peserta yang turut hadir dalam turnamen ini. Kesuksesan acara itu juga dapat terlihat dari resonansi para penonton dan kehadiran para elit politik seperti Presiden RI Jokowi, Ketua MPR RI Bambang Soesatyo dan Ketua DPR RI Puan Maharani.

Kedatangan mereka, ujar Ariza, menunjukkan bahwa pemerintah pusat mendukung turnamen Formula E. Bahkan di mata publik, netizen menyampaikan respon positif terhadap turnamen yang digagas Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan ini.

"Tone-nya (bunyinya) coba dicek di publik seperti apa, kan alhamdulillah positif. Artinya baik ya, kalau ada yang berpendapat lain silakan saja, yang penting bagi Pemprov mari kita bangun Kota Jakarta sebaik mungkin agar sejajar dengan kota dunia lainnya dan jadi Kota Global," ujarnya.

Dalam kesempatan itu, Ariza juga memberikan kesempatan kepada khalayak untuk menanyakan transparansi anggaran Formula E kepada pelaksana balap, PT Jakarta Propertindo (Jakpro).

"Silakan ditanyakan langsung kepada Jakpro dan panitia silakan, semuanya ini sangat terbuka dan sangat transparan. Pasti nanti pada waktunya akan disampaikan dilaporkan semua, proses selama ini kegiatannya sampai pertanggungjawabannya," ucapnya. (faf)